

EL DEPORTE

Lolo: “Tenemos que mantener esta buena línea en casa”

El cierre cordobés del Viña Albali Valdepeñas fue uno de los jugadores más destacados en el triunfo ante Burela por 4-1 y ha entrado en el equipo ideal de la jornada de la LNFS

LANZA / CIUDAD REAL

El Viña Albali Valdepeñas logró una nueva victoria, la tercera consecutiva, en esta ocasión ante Burela. Los vinateros se llevaron el triunfo por 4-1 con dos goles de Catela, otro tanto de Matheus Preá y el último de Humberto. El partido también tuvo otro protagonista, que aunque no marcó, fue de los jugadores más importantes del equipo valdepeñero. Se trata de Lolo Urbano. El cierre cordobés cuajó un gran encuentro donde el equipo vinatero solo recibió un tanto y esto le ha valido a Lolo para ser designado por la LNFS como el mejor cierre del equipo ideal de la sexta jornada del campeonato.

Lolo ha recibido este mención “con alegría, pero poniéndolo en contexto. Es un premio semanal y hay que darle una importancia relativa, aunque siempre es más agradable empezar la semana el lunes con noticias así”, comenta.

En cuanto al partido ante Burela, Lolo considera que “hicimos un partido serio en defensa y atractivo para el espectador en el que fuimos de menos a más, y contra un rival más difícil de lo que refleja de momento la tabla”.

Así, el cordobés apela por “seguir esta línea en nuestra casa y con nuestra afición para que se queden los máximos puntos posibles en el Virgen de la Cabeza”.

A título personal, el cierre asegura que está “muy



LOLO CELEBRA UN GOL SUYO ANTE EL LEVANTE JUNTO A SU COMPAÑERO SERGIO GONZALEZ / AURELIO CALATRAVA

contento con estos primeros meses. Me siento muy integrado en el equipo, la acogida de los compañeros y demás gente del club ha sido muy buena y, por suerte en lo deportivo, están saliendo las co-

sas bien tanto a nivel personal como colectivo. Tenemos una gran plantilla y un gran vestuario y solo espero que podamos seguir dando buenas tardes a la afición”.

Una de cal y otra de arena para el CD VivELA Quijote

Tardó en llegar la primera victoria para las Dulcineas, pero por fin llegó con un gran triunfo por 2-0 ante un gran UDAF Afanion Albacete “B”. En un partido vibrante que comenzaba a las 17 horas del sábado en el Pabellón de La Molineta con gran presencia de público en las grada. Las Dulcineas dominaron el marcador de principio a fin. Y es que las valdepeñeras consiguieron dejar la portería a cero haciendo un buen trabajo defensivo, refrendado por la actuación de la meta local María José. Los goles de Marta Lillo hacían valer la victoria en La Molineta ante un UDAF Afanion que tiró de garra y tuvo muchas ocasiones para merecer más en los últimos compases del encuentro.

Por su parte, los juveniles no consiguieron la victoria ante un CDFS Santa Cruz que dejó patente su calidad en el terreno de juego de La Molineta. Partido que comenzó a las 19.30 horas y que se preveía lo que después fue y no defraudó, un partido intenso y emocionante. El equipo de Santa Cruz de Mudela lograba imponer su ritmo en los primeros compases del encuentro, pero los Quijotes ejercían una gran defensa. Fueron dos errores locales los que permitieron abrir la lata al equipo visitante, llegando con el resultado de 2-0 al descanso, algo que ponía el partido muy cuesta arriba para los valdepeñeros. A pesar de realizar un buen partido, el resultado final sería de 3-6 para el equipo de Santa Cruz de Mudela.

Los próximos compromisos de quijotes y dulcineas serán en Ciudad Real y Albacete, respectivamente.

